
 
 
 
PROCÈS-VERBAL de la séance du conseil d’établissement de l’école St-Marc, tenue le 23 
avril 2019, au 30 chemin Haendel, Candiac, J5R-1R8 à 19 h. 
 

MEMBRES: 

             Mylène Bouthillier  parent 
Jessica Dontigny parent 
Jean-François Hachey  parent 
Marisol Lucques parent 
Natalie Ouellette  parent 
Lisandre Simon parent 
Marie-Andrée Bouchard enseignante 
Lyne Provençal enseignante 
Micheline Guay  enseignante 
Carolane Bouchard personnel professionnel 
Élizabeth Arteaga service de garde 

Martin Tremblay directeur     
 

Ouverture de la séance :  

 La séance est ouverte à 19h00. 
 

1. Accueil et présences  
 
Les membres suivants sont absents : Mme Marie-Andrée Bouchard, Mme Micheline 

Guay, Mme Marisol Lucques et M Hachey 
Madame Julie, orthopédagogue, se joint à nous pour ce soir. 
 
2. Questions du public 

Aucun public 
 

3. Adoption de l’ordre du jour. 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Lyne Provençal que l’ordre du jour soit approuvé tel quel. 

Adopté à l’unanimité. 

CE 18-19-31 
 



4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 26 mars 
2019 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Nathalie Ouellette que le procès-verbal soit 
approuvé tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité. 

CE 18-19-32 

 
5. Courrier 

Aucun courrier 

  

6. Comité de parents 

 M Hachey et Mme Lucques sont allés au dernier comité de parents.  Ils ont 

apprécié le repas qui leur a été servi ainsi que leur soirée.  

 
7. Anglais intensif (suivi) 

Plus d’une centaine de parents se sont inscrits.  La conseillère pédagogique 
d’anglais de la commission scolaire animera la soirée d’information avec l’aide 
d’une enseignante de l’École Plein Soleil qui vit le programme d’anglais intensif et 
qui pourra répondre aux questions des parents.  L’objectif de la soirée est 
d’informer et de présenter un portrait juste du programme d’anglais intensif.  
Un sondage sera fait à la fin de la soirée pour vérifier l’intérêt des parents 
suite aux informations données.   

 
 
8. Projet éducatif (adoption) 

M Martin et Mme Julie nous présente et réponde à nos questions sur le projet 
éducatif 2019-2020.  Quelques modifications seront apportées suite à nos 
discussions.  

 
IL EST PROPOSÉ par Mme Mylène Bouthillier, membre du conseil 
d’établissement, que le projet éducatif tel que présenté par la direction soit 
adopté. 
CE 18-19-33 



9. Plan d’action sur la violence et l’intimidation (approbation) 

IL EST PROPOSÉ par Mme Carolane Bouchard, membre du conseil 
d’établissement, que plan d’action sur la violence 2019-2020 soit approuvé telle 
que présenté. 
 

CE 18-19-34 

 

10. Grille-horaire 2019-2020 

M Martin nous présente l’horaire possible pour l’an prochain si le projet de loi du 

ministre de l’éducation est adopté (récréation obligatoire de 20 minutes en 

après-midi).  L’horaire de l’école débutera plus tôt et finira plus tard de 

quelques minutes. (7h49 à 15h10) 

 
IL EST PROPOSÉ par Mme Arteaga, membre du conseil d’établissement, que la 
grille horaire 2019-2020 soit approuvée telle que présentée par la direction. 

 
CE 18-19-35 

 
 
11. Grille-matières 2019-2020 

  

IL EST PROPOSÉ par Mme Carolane Bouchard, membre du conseil d’établissement, 
que la grille-matières 2019-2020 soit approuvée telle que présentée par la 
direction. 

 

CE 18-19-36 
 

12. Service de garde 

Pour le moment, il y a 290 élèves inscrits au service de garde et 121 dineurs 

inscrits. 

  



13. Sorties éducatives  
Aucune sortie n’est présentée. 

 
 
14. Autres sujets 

Aucun autre sujet 
 

 

15. Les coups de cœur et faits saillants de l’école 
- le ménage de la cour par les familles lundi le 22 avril 
- la mobilisation de élèves à faire des actions pour l’environnement (capsule 

vidéo pour sensibiliser, recyclage…) 
- au comité du projet éducatif pour leur gros travail 

 
 
16. Levée de l’assemblée. 

Levée de l’assemblée à 20h45 


